



## MEMORIA DE SENDERISMO

---

### Cañón del Río Dulce 26 de octubre de 2024



Habíamos quedado en La Cabrera (Sigüenza) a las 9 de la mañana, tuvimos un pequeño problema con el navegador y algunos llegamos más tarde, aun así, a las 9:30 comenzábamos la marcha. El suelo estaba bastante húmedo por las lluvias pasadas y la temperatura algo fresca, los árboles que flanqueaban el río a su paso por el río eran un aperitivo de lo que nos íbamos a encontrar.

Cruzamos el puente y cogimos el camino hacia la izquierda, dirección Pelegrina, no había pérdida, tan solo había que seguir las marcas del GR-10, al poco rato vislumbramos a lo lejos las ruinas del castillo de Pelegrina.



Tras unos 4 km de marcha cogimos el camino de la derecha y subimos a la parte alta de la hoz para poder disfrutar de las vistas y hacer fotos, el otoño se mostraba en su máximo esplendor. Seguimos caminando por el sendero que estaba marcado de forma muy clara, observamos las curiosas formas de las rocas, disfrutábamos del sol y de una animada charla. Finalmente llegamos a la cascada, nos sorprendió a todos por su altura y cantidad de agua, pudimos observarla desde arriba, continuamos 1 km hasta coger el camino de bajada hacia el río, esta vez volveríamos por la parte baja del cañón, por toda la riberia abundaban los chopos y álamos, árboles de hoja caduca que en estas fechas presentaban su aspecto otoñal, también pasamos junto a espinos, nogales y algún frutal. Algunos paramos en el refugio de Félix Rodríguez de la Fuente en el que leímos los carteles que informaban sobre la fauna de la zona y los documentales que allí se rodaron y aprovechamos para comer.

En Pelegrina subimos a ver las ruinas del castillo y contemplar las vistas del cañón.



Como íbamos bien de tiempo aprovechamos para tomar algo en el bar del pueblo, hasta que decidimos volver a la Cabrera para finalizar la ruta.

Todos disfrutamos del paisaje y de la compañía, fue una ruta tranquila y animada, a los participantes les gustó mucho, la temperatura fue agradable y tuvimos suerte con el tiempo, no llovió y el sol lució la mayoría del tiempo.

Gracias a todos los participantes, sin vosotros esto no hubiera sido posible.

Maite Iruela.